

Saône, où les immeubles résidentiels regardent Vaise avec envie. Sur

réplique celle qui préside l'association Saône-Croix-Rousse. « J'ai

quelqu'un l'entende.
ROMAIN DESGRAND

Initiative

PAR ROMAIN DESGRAND

Entour'âge Solidaire veut créer du lien entre les seniors et leurs voisins



Parce que 33 % des personnes âgées en ville sont en situation d'isolement*, Philippe Albanel (à droite sur la photo) vient de créer l'association Entour'âge Solidaire. La structure s'apprête à lancer sa première communauté de quartier intergénérationnelle à la Croix-Rousse. « *L'objectif est de proposer chaque semaine des rencontres hebdomadaires ouvertes à tous gratuitement. Ces temps seront ponctués de jeux et de moments de partage où chaque membre de la communauté pourra transmettre*

l'un de ses talents aux autres », explique-t-il. Philippe Albanel espère ainsi créer un lieu « *joyeux et vivant* ». La première aura lieu le 10 octobre de 10 h à 19 h à la Maison des associations, **28 rue Denfert-Rochereau**. Entour'âge Solidaire propose également des accompagnements ponctuels à domicile en mettant en relation un senior traversant une période difficile avec un bénévole de son quartier. entourage-solidaire.fr

*Chiffre Fondation de France